

Team Grüntal/Frutenhof schießt scharf

Sportschießen | Mannschaft gewinnt souverän Rundenwettkampf mit Sportpistole

(sto). Nach dem sechsten Wettkampftag vergangenes Wochenende der Sportpistolen-schützen des Schützenkreises Freudenstadt ist die Runde nun abgeschlossen. Sieger ist die Mannschaft aus Grüntal/Frutenhof, die zuletzt noch den Tabellenletzten, Tumlingen II, deklassierte.

Und das tat der Ligaprimus mit einem 819:614. In den sechs Durchgängen war es für Grüntal/Frutenhof die zweit-

beste Ausbeute. Nur im fünften Wettkampf davor brachten es die Schützen auf 825 geschossene Ringe. Mit immerhin 100 Ringen Distanz im vereinseigenen Duell behielt Durrweiler I gegen Durrweiler III mit 782:682 die Oberhand und reiht sich auf Platz zwei ein. Insgesamt klafft zum Ligaprimus aber eine Lücke von 231 Ringen.

Auf Platz drei steht am Ende Durrweilers Zweite Mann-

schaft, die sich abschließend aber Tumlingen I mit 753:778 geschlagen geben musste. Die Waldachtäler bilden auch das Schlusslicht der Tabelle, Tumlingen I reiht sich auf Platz fünf hinter dem Vierten Durrweiler III und vor dem Letztplatzierten Tumlingen II ein.

Auch in der Einzelwertung sticht Grüntal/Frutenhof als das Maß aller Dinge heraus. Jochen Lutz steht auf der Liste

ganz oben, hatte seinen besten Lauf im fünften Durchgang mit einer Ausbeute von 282, insgesamt kam er auf 1642. Dahinter steht sein Mannschaftskollege Bernd Aberle mit 1615 Ringen vor Thomas Frey, der es auf eine Gesamtbilanz von 1602 Ringen brachte. Die Plätze vier bis sieben belegen durchweg Durrweiler Schützen aus allen drei Mannschaften, bester ist hier Willy Dieterle (1548).